



400 Euro überreichte Uta Aengenheister (links), vom Verein Friends of Children an Vater Klaus Esser und Mutter Manuela. Damit wird der elfjährigen Anna-Sophie ein Wunsch erfüllt: Sie geht mit auf Klassenfahrt. Foto: Jörg Knappe

Anna-Sophie reist mit

SPENDE Der Verein Friends of Children übernimmt die Kosten einer Klassenfahrt für das elfjährige, schwerstbehinderte Mädchen.

Von Anne Peters

Bei einer Klassenfahrt mit den Freunden unterwegs sein und gemeinsam ein paar schulfreie Tage verbringen, dem fiebern viele Schüler gerne entgegen. Auch Anna-Sophie Esser freut sich auf die kleine Reise, die für sie alles andere als normal ist. Denn das elfjährige Mädchen ist mehrfach schwerstbehindert und blind. Hinzu kommt, dass eine Reise für sie mit erheblichen Kosten verbunden ist, die ihre Eltern nicht ohne weiteres aufbringen können. Dank des Vereins „Friends of Children“ kann sie trotzdem fahren.

„Wir leben von der Rente meines Mannes“, erklärt Mutter Ma-

nuela Esser, die sich neben Anna-Sophie auch um Sohn Tobias (16) und ihren Mann kümmern muss, der vor 16 Jahren erblindete und seitdem Frührentner ist. Ein weiteres Problem: Alltagsgegenstände wie Hosen, Pflegemittel oder ein einfaches Regencap für die elfjährige Anna-Sophie sind teuer. „Ich kann beispielsweise die Kleidung für sie nicht immer von der Stange kaufen, da sie eben ganz besonderen Anforderungen gerecht werden müssen“, erklärt Manuela Esser.

Hinzu kommt, dass die Familie vor fünf Jahren ihr Haus aufgeben musste, da es nicht behindertengerecht gestaltet war. „Wir haben neu gebaut und die Bedingungen zur Pflege verbessern

können“, erzählt Manuela Esser. Ein nötiger Schritt, der jedoch erhebliche Kosten in der Haushaltskasse verursacht hat.

Im Jahr 2004 macht das Jugendamt Familie Esser deswegen mit dem Verein Friends of Children bekannt. „Wir unterstützen bedürftige Familien sehr unbürokratisch und gezielt“, erklärt Uta Aengenheister vom Verein. Jetzt überreichte der Verein, welcher sich ausschließlich über Spenden finanziert, einen Scheck über 400 Euro an die Familie. „Ohne diese Unterstützung wäre die Klassenfahrt für sie nicht möglich gewesen“, weiß Manuela Esser und strahlt. „Anna-Sophie ist gerne unter Menschen, sie liebt laute Umgebung, und die Fahrt wird ihr sicher gut tun“, ist ihre Mutter überzeugt.

Weiter Informationen zum Verein gibt es im Internet unter:

© : www.helfen-sie-kindern.de